

# Re-Elect **Jeff Denys**

## **TREASURER ~ TRÉSORIER**



### ***Experience, Trust and Integrity ~ d'Expérience, Confiance et Intégrité***

I am Jeff Denys and I am running for re-election as OSSTF/FEESO Treasurer. As Treasurer, my primary function is to protect the most precious asset of the organization, your dues. I provide transparent, objective, and principled financial leadership with an overall goal of protecting and serving the best interests of the membership. Our bylaws clearly define the duties of Treasurer. I make it my mission to carry out these duties with skill to be a strong, trusted, effective leader. I provide stability and clarity, while also being thoughtful and intelligent, to advance the priorities of the membership. It is my distinct privilege to support my assigned Districts and Bargaining Units and indeed all Districts and Bargaining units when it comes to their financial matters. I would be honoured to have your support once again at AMPA 2025 so that I may continue this work for our members.

---



Je m'appelle Jeff Denys et je me présente pour la réélection au poste de trésorier de OSSTF/FEESO. En tant que trésorier, ma fonction première est de protéger le bien le plus précieux de l'organisation, vos cotisations. J'offre un leadership financier transparent, objectif et basé sur des principes, avec pour objectif principal de protéger et de servir au mieux les intérêts des membres. Nos règlements définissent clairement les fonctions du trésorier. Je me donne pour mission de les accomplir avec compétence afin d'être un leader fort, fiable et efficace. J'apporte stabilité et clarté dans tout en étant réfléchi et intelligent, et ce, afin de faire avancer les priorités des membres. J'ai le grand privilège de soutenir les districts et les unités de négociation qui me sont assignés à travers la province, ainsi que tous les districts et unités de négociation, lorsqu'il s'agit de leurs questions financières. Je serais honoré de bénéficier de votre soutien une fois de plus lors de la RAAP 2025, afin de pouvoir continuer ce travail essentiel pour nos membres.